

EKINN será el epicentro de la XI WeekINN, la Semana de la Innovación de San Sebastián

- ***El EKINN Fest para familias, el encuentro San Sebastian Science Society abierto al público y EKINN Talent, con cerca de 350 jóvenes en el Reale Arena, principales citas de la XI Semana de la Innovación, WeekINN.***
- ***La Semana de la Innovación vuelve a generar espacios de conexión con la ciudadanía para acercar la ciencia y la innovación de una manera atractiva, y visibilizar, además, su ecosistema fomentando la interacción con sus agentes.***

La XI Semana de la Innovación, Donostia WeekINN, organizada por la concejalía de Economía y Empleo Local, a través de Fomento de San Sebastián, y en colaboración con diferentes agentes del ecosistema local de ciencia e innovación, se celebrará del 25 al 31 de este mes. Con más de 380 actividades realizadas en diferentes espacios de la ciudad gracias a la colaboración con entidades nacionales e internacionales, en 10 ediciones ha contado con una amplia participación. Y un año más, esa colaboración será la clave para acercar la innovación, la ciencia y el emprendimiento a la ciudadanía.

Este año, además, el emprendimiento será un foco principal con EKINN, el nodo de innovación y emprendimiento abierto este mismo año, como espacio de referencia de la semana, acogiendo un festival abierto a toda la ciudad, un encuentro internacional para jóvenes y una jornada para los proyectos emprendedores locales más innovadores.

Sin duda, la Semana de la Innovación refuerza la apuesta de Fomento de San Sebastián por la socialización del conocimiento, con la ciencia y la innovación como sectores clave de la ciudad ya que representan un 35,3% del empleo y un 49% del PIB de San Sebastián.

Para la concejala de Economía y Empleo Local, Ane Oyarbide, “es muy importante que los y las donostiarras sean conscientes de esta realidad y formen parte de ella. Que sepan el capital científico y tecnológico que tenemos en la ciudad. Y para ello, la WeekInn se presenta como la mejor herramienta para conseguirlo. Una cita que cada año coge más fuerza y en la que nos acercamos a todos los públicos. Desde los más txikis, ayudando a despertar nuevas vocaciones y haciendo que se diviertan, pasando por jóvenes que puedan comprobar que San Sebastián es una ciudad donde pueden desarrollar su talento, y terminando con adultos que puedan saciar su curiosidad de conocimiento y disfrutar con las distintas actividades preparadas”.

Por jornadas, la WeekINN de este año tendrá las siguientes actividades principales:

VIERNES 25 y SÁBADO 26

EKINN Fest

La Semana de la Innovación abre el espacio EKINN (Alto de San Bartolomé) a la ciudad a través de un festival ciudadano. Gracias a la colaboración con las entidades vecinas del entorno (Hotel Catalonia y Aldapeta Ikastetxea), desde el viernes por la tarde, EKINN Fest ofrecerá actividades para toda la familia, incluyendo juegos y retos para fomentar las vocaciones STEAM, música en directo de la mano de diferentes DJs como Oihan Vega, visitas guiadas a EKINN, exposiciones, escape rooms... Una buena oportunidad para acercarse a la ciencia y la innovación en un ambiente lúdico festivo familiar.

LUNES 28

NEXT GEN

Desde primera hora de la mañana, EKINN será la sede de NEXT GEN, el encuentro internacional con jóvenes en el que se debatirán estrategias para que las ciudades sean más atractivas para los y las más jóvenes. Esta jornada en inglés y de libre inscripción, organizada en colaboración con la red europea Eurocities y Next Generation Academy, permitirá que jóvenes locales y extranjeros reflexionen conjuntamente sobre este reto.

La iniciativa será replicada a lo largo de la semana con jornadas más reducidas en diferentes universidades y centros de formación profesional de la ciudad.

SAN SEBASTIÁN SCIENCE SOCIETY

Por la tarde, de 18.30 a 20.00, y en colaboración con agentes I+D+i de la ciudad, el Kursaal será el escenario de este encuentro abierto a la ciudadanía en el que hablaremos sobre la ciencia con impacto social. Además de las ponencias impartidas por personas científicas reconocidas, agentes clave del ámbito de la ciencia debatirán sobre el tema.

La apuesta por la divulgación y socialización de la Semana de la Innovación se refuerza. Como en cada edición, con visitas de centros escolares a los centros tecnológicos y de investigación colaboradores con la WeekINN, para que sus estudiantes puedan conocer tanto las instalaciones como la tecnología e investigaciones que se están desarrollando en San Sebastián.

MARTES 29

EKINN ENTREPRENEURSHIP SUMMIT

Por la mañana, EKINN se convertirá en espacio de conexión entre startups, personas emprendedoras y empresas innovadoras locales con inversores, corporaciones nacionales e internacionales y otras entidades relevantes en el desarrollo y crecimiento de proyectos innovadores.

HITZ EKINN

Cena coloquio que se desarrollará en un ambiente relajado y que permitirá conectar y aproximar ideas y visiones sobre Innovación y Talento.

MIÉRCOLES 30

EKINN TALENT

Por la mañana, el Reale Arena reunirá a cerca de 400 estudiantes de FP y de diferentes universidades para que conozcan las oportunidades laborales que existen en la ciudad y la manera más efectiva de poder acercarse a las mismas. Además, en esta actividad abierta a cualquier persona interesada, se asesorará en la mejora del proceso de búsqueda de empleo.

EKINN Talent también servirá para poner en marcha un espacio online en la que entidades donostiaras compartan sus oportunidades laborales.

EMAKUME ZIENTZIALARIAK ATZO Y ETA GAUR

Por la tarde, y en colaboración con la asociación “Emakumeak Zientzian”, el Salón de Plenos del Ayuntamiento albergará un encuentro que servirá para visibilizar el papel de las mujeres en la ciencia y aumentar las vocaciones STEAM. Investigadoras científicas que desarrollan su trabajo en nuestra ciudad compartirán sus experiencias y rendirán homenaje a algunas de las grandes científicas de la historia.

JUEVES 31

PREMIOS DSS INN

El colofón a la XI WeekINN lo pondrá la Gala de entrega de los IX Premios Empresa Innovadora DSS INN con los que Fomento de San Sebastián reconoce a entidades que han realizado una apuesta decidida por la innovación en sus proyectos empresariales y son hoy un referente para su sector y, también, para la ciudad. En la Gala se premiará a la joven empresa

innovadora, a la empresa consolidada y habrá un reconocimiento a una entidad comprometida con la innovación de la ciudad.

Apuesta por la colaboración

La XI Semana de la Innovación, WeekInn, será posible gracias a la colaboración de entidades como, Aldapeta Maria ikastexea, BASQ Basque Quantum, Cebanc, Ceinpro, CEIT, CFM- Centro Física de Materiales, CIC biomaGUNE, CIC NanoGUNE, Clave Capital, Cyber surgery, Deusto, Deutsche Schule, DIPC - Donostia International Physics Center, Easo Politeknikoa, Easo Ventures, Ekintza ikastola, Elizaran, Elkargi, Emakumeak Zientzian, Euskalhack, Gulink, Herrera ikastetxea, Hotel Catalonia , IIS Biogipuzkoa, Indexa Capital, La Anunciata ikastetxea, La Asunción ikastetxea, Linq, Nazaret, Neety, , Polymat, Presentación de Maria ikastexea, Saint Patricks, Santo Tomas Lizeoa, Tecnalia, Tecnun, The Cube, UPV-EHU, Vicomtech, Viralgen, Wekude, Zucchetti.

Programa de actividades

Toda la información y horarios de la WeekINN ya está disponible en www.fomentosansebastian.eus